

Rundschreiben 5/58

An alle

M i t g l i e d e r !

Deutsche Meisterschaften 1958

Auch in diesem Jahre konnten wieder Verbandsangehörige aus NRW alle Titel erringen, und zwar:

Dameneinzel:	Hannelore Schmidt, Solingen
Herreneinzel:	Walter Stuch, Bonn
Damendoppel:	Ellermann/Schmidt, Solingen
Herrendoppel:	Dültgen/Hapke, Merscheid
M i x e d :	Schmidt/Koch, Solingen

Verbandstag 1958 des DBV

Anlässlich der vom Hamburger Badminton Verband gut ausgerichteten Meisterschaften 1958 fand auch der diesjährige Verbandstag statt. Die Neuwahlen brachten keine wesentlichen Veränderungen. Mit unserem Antrag auf DM 0,75 Verbandsabgabe hatten wir nur teilweise Erfolg. Nach eingehenden Beratungen des Haushaltplanes für 1958 wurde durch Mehrheitsbeschluss eine Verbandsabgabe von DM 0,90 statt bisher DM 1.-- festgelegt. Einen wesentlichen Punkt der Beratungen stellte das Thema „Gesundheitspaß“ dar. Obwohl man sich einstimmig über die Notwendigkeit der Einführung des sportärztlichen Zeugnisses war, konnte vorerst noch kein allgemein bindender Beschluss gefasst werden. Der Grund liegt in der noch unterschiedlichen Behandlung bzw. in der noch nicht vollständigen Durchorganisation der notwendigen Stellen in den einzelnen Ländern. Es wurde jedoch sinngemäß nachstehender Beschluss gefasst, der hiermit auch für unsere Mitgliedsvereine als bindend weitergegeben wird:
Die Landesverbände werden verpflichtet, umgehend mit der Einführung des Sport-Gesundheitspasses zu beginnen, soweit schon die notwendigen Voraussetzungen durch die Landessportbünde gegeben sind.

Da zu erwarten ist, daß im kommenden Jahr zumindest kein Jugendlicher mehr ohne Gesundheitspaß starten darf, werden die Vereine gebeten, umgehend mit der Einführung des Gesundheitspasses, der ja bekanntlich durch die Stadt- bzw. Kreissportämter unentgeltlich nach vorheriger Untersuchung ausgestellt wird, zu beginnen.

Eine grössere Diskussion ergab sich über die Zusammensetzung von Mannschaften für Verbandsspiele und den Einsatz von Ausländern. Durch Mehrheitsbeschluss wurde gebilligt, daß die bereits laufenden Endspiele um die Deutsche Mannschaftsmeisterschaft mit zwei Ausländern bestritten werden dürfen. Um aber für die kommende Saison eine einheitliche Regelung zu schaffen ist beschlossen worden, daß die Landesverbände dem Spielausschuß des DBV bis Ende Juli 1958 entsprechende Vorschläge einreichen. Diese Vorschläge werden dort bearbeitet und ein entsprechender Entwurf wird dann den Landesverbänden bis Ende Dezember 1958 vorgelegt. Der Verbandstag 1959 des DBV soll dann endgültig Beschluss fassen. Der Schiedsrichterausschuß des DBV wird Regelauslegungen ausarbeiten und bittet dazu, ihm über die Landesverbände entsprechende Anfragen vorzulegen. Diese Anfragen bitten wir, und ggfls. auch als Einzelanfrage zu übersenden.

Spielerpässe

Ab sofort sind für die Beantragung eines Spielerpasse nur noch zwei Lichtbilder erforderlich.

Mitgliedschaft

Es besteht Veranlassung darauf hinzuweisen, daß die Vereine bzw. Abteilungen nur Mitglied des Landesverbandes und nicht des DBV sind. So sind z.B. Meldungen für die Deutschen Jugendbesten-Kämpfe direkt an den DBV gegangen und von dort an unseren Landesverband, da der DBV ja nicht weiß, welche Jugendlichen berücksichtigt werden können.

Deutsche Jugendbesten-Kämpfe 1958

Aus Heft 3/58 des Badminton-Organ hätten wir alles Nähere zu entnehmen; Austragungsort am 3. und 4. Mai sind die Messehallen in Köln.

Verbandstag am 14.6.1958

Wie bereits bekannt, findet am 14.6.1958 in Düsseldorf ein ausserordentlicher Verbandstag statt, auf dem Fragen der Spielordnung besprochen bzw. beschlossen werden sollen. Anträge dazu sind der Geschäftsstelle bis zum 30. April 1958 einzureichen.

Kassenwesen

Wir müssen nochmals bitten, bei Einzahlungen den absendenden Verein und den Verwendungszweck anzugeben.

Wer hat die Einzahlung DM 6.-- von TVS-Badminton RD geleistet, Absender ist nicht zu ermitteln?

Umbenennung

M. 74 früher TV-Rothhausen

jetzt: Verein für Badminton Gelsenkirchen 1958

Gelsenkirchen, Wildenbruchstr. 14, Herr Weinhold

Anschriftenänderung

M. 31 Krefelder BC

richtige Telefonnummer: 2 3 1 8 7

M. 47 Jahn-Minden

jetzt: Hohenstaufenring 110
Herr Fuhr

M. 59 TuS-Hattlingen

jetzt: Hattlingen, Oststr. 5
Herr Hoffmann

M. 54 VSS-Bielefeld

jetzt: Markgrafenstr. 1
Herr Nagel

Neuaufnahmen

M. 83 Allianz Sportverein Köln
Abt.-Badminton
K ö l n

Kaiser Wilhelm Ring 31/41
Herr Dr. Freymann

M. 84 Post Sportverein Wuppertal e.V.
Badminton-Abt.
Wuppertal-Elterfeld

Friessenstr. 22
Frau Götte

M. 85 Turn- und Sportgemeinde 1897
Baumberg, Abt.-Federball
Baumberg / Rh.

Sandstr. 20
Herr Krüll

Mannschaften für die Saison 1958/59

Um entsprechende Verarbeiten leisten zu können, bitten wir, schon jetzt die Anzahl der Mannschaften - getrennt nach Senioren und Jugend- mitzu-